

janvier 2012

# Weber

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Isolation thermique](#)

## Weber ouvre sa nouvelle usine

La société Weber (groupe Saint-Gobain) a investi dix millions d'euros dans la construction d'une nouvelle usine de production située à Château-Thébaud (44). Dédié à la fabrication de mortiers industriels, ce site répond à la volonté du groupe de produire et de distribuer localement afin d'entretenir une grande proximité avec ses clients. Déjà implanté dans l'Ille-et-Vilaine et dans la Vienne, la société renforce ainsi sa présence auprès des négoce et des professionnels du bâtiment du Grand-Ouest.

En terme de construction, cette usine a été conçue à partir des différentes solutions commercialisées par les autres sociétés du groupe Saint-Gobain (Placoplatre, Isover, PAM). Elle est équipée de moyens de production compétitifs et performants qui, outre une grande productivité, visent à réduire au maximum les consommations énergétiques. Enfin, l'ergonomie du site et l'organisation des flux ont été pensés pour garantir davantage de confort et de sécurité, aussi bien pour les salariés que pour les clients visiteurs.